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Protokoll der Jahreshauptversammlung des Deutschen 
Radio-Amateur-Club e.V. Ortsverband G50 – Hürth vom  

01.03.2007 
 
Ort:  Kantine des Bundessprachenamtes, Horbeller Str. 52, Hürth-Hermülheim 
Beginn: 20:03 Uhr 
 

1 Begrüßung 
OVV Günther Mester, DL3KAT, eröffnet die Versammlung und begrüßt die anwesenden 
OV-Mitglieder und Gäste. Er stellt fest, dass satzungsgemäß eingeladen wurde. Dieses Jahr 
erfolgte die Einladung größtenteils auf elektronischem Wege per Email und über die Webseite 
des DARC OV G50. Leider sind nicht alle Email-Adressen der OV-Mitglieder bekannt. Wer 
weiterhin eine Einladung per Briefpost wünscht, wird gebeten, sich beim Vorstand zu melden. 
Es gibt weder Einwände gegen die Tagesordnung noch Ergänzungen. 
 

2 Wahl des Protokollführers / der Protokollführerin  
Als Protokollführer wird Andreas Stéveaux, DF1ADM, vorgeschlagen und einstimmig 
gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 

3 Ehrungen für 25jährige Mitgliedschaft 
Für 25-jährige Mitgliedschaft im DARC werden Brigitte Preuss und Don Taylor, DJ0KM, 
geehrt. Don ist dem DARC zwar schon vor wesentlich längerer Zeit beigetreten, durch eine 
Unterbrechung der Mitgliedschaft ergibt sich allerdings „nur“ eine 25-jährige, 
zusammenhängende Zugehörigkeit. Da beide leider nicht anwesend sind, können die 
Urkunden und Ehrennadeln nicht überreicht werden. 
 

4 Bericht des Vorstandes 

4.1 Mitgliederzahl 
Nachfolgend präsentiert Günther die Mitgliedsstatistik des OV G50. Der aktuelle 
Mitgliederstand beträgt zur Zeit 59 Mitglieder. Die Entwicklung über die Vorjahre sieht wie 
folgt aus: 
 
11.01.2005: 57 Mitglieder 
18.01.2006: 59 Mitglieder 
13.01.2007: 59 Mitglieder (5 Eintritte) 
 
Das Durchschnittsalter beläuft sich auf 53 Jahre. 

4.2 Clubstationen 
Der OV G50 verfügt momentan über zwei Clubstationen: 
DK0AR (Verantwortlich: Hans-Peter Prast, DL2KHP) 
DK0WR (ehem. Clubstation des WDR, verantwortlich: Wilhelm Busch, DG6KJ) 
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4.3 Aktivitäten 
Im Anschluss gibt Günther einen Überblick über die OV-Aktivitäten des vergangenen Jahres, 
teilweise unter Einbeziehung von Fotos und Ausschnitten der Homepage des OV. In 
chronologischer Reihenfolge sind dies: 
 

• Bauseminar: Aufbau eines Mischers für DRM-Empfang mittels PC und Soundkarte 
am 14.03.2006. 

• Angebot und Durchführung eines Kurses zur Erlangung der Amateurfunklizenz der 
Klasse E ab dem 28.03.2006 in den neu erschlossenen Räumlichkeiten des Albert-
Schweitzer-Gymnasiums. 

• Besichtigung des Braunkohlekraftwerks (BoA-Block) in Bergheim-Niederaußem am 
05.05.2006. 

• Fieldday auf dem Gelände von Günthers Eifel-QTH in Hellenthal-Miescheid am 
05.08.2006. Dort ist es gelungen, die lang ersehnte Verbindung mit SN10SH, der 
Sonderstation der Hürther Partnerstadt Skawina in Polen aufzubauen. Geplant ist, 
diesen Fieldday in ähnlicher Form auch 2007 wieder stattfinden zu lassen 

• Seminar: „EMV und Selbsterklärung nach BEMFV“ vom 17.10.-14.11.2006. Obwohl 
für die Teilnehmer erfolgreich, ist die Resonanz auf dieses Angebot hinter den 
Erwartungen zurückgeblieben. Es wurde erwartet, dass dort ein größerer Bedarf 
besteht. 

• Bau einer TEM-Zelle zur Kalibrierung von Pegelmessern mit elektrischen und 
magnetischen Sonden. Angebot eines Kalibrierservices mit Hilfe dieser TEM-Zelle. 
Es wird darauf hingewiesen, dass der OV über einen Messkoffer mit einem 
kalibrierten Messgerät verfügt, was ausgeliehen werden kann. 

• Einladung eines DARC OV G50-Vertreters zum Neujahrsempfang beim 
Bürgermeister der Stadt Hürth. 

• Die alljährliche Krippenwanderung unter Leitung von Hans-Otto Dornfeld, DL2KCI, 
am 07.01.2007. 

• Unterstützung der Notfunkkommunikation beim Alt-Hürther Karnevalszug am 
17.02.2007 durch den DARC OV G50. Anläßlich des letztjährigen Notfalls wurde 
diesmal die Kommunikation zu den Rettungskräften des DRK durch einen 
kombinierten BOS- / AFU-Standort verbessert. Dieser befand sich oberhalb der 
Ortschaft auf einem Hügel, so dass die funktechnischen Ausbreitungsprobleme des 
leztzten Jahres behoben werden konnten. 

 
OVV Günther dankt Hans-Peter, DL2KHP, für sein vielfältiges Engagement im OV und die 
eingebrachten Ideen, Andreas, DF1ADM, für die informative und fast tagesaktuelle Webseite 
und Hans-Otto, DL2KCI für seine Ausbildertätigkeit im AJW-Referat. Ebenso bedankt er 
sich bei den Mitgliedern, die sich bei der Rundspruchproduktion beteiligt haben und am 
AJW-Stand mitgeholfen haben und erwähnt seine eigene Tätigkeit sowohl im AJW-Referat 
des DARC als Sachbearbeiter „Amateurfunk in der Schule“ als auch für die Whitesticker in 
Zusammenarbeit mit der IbFD e.V. 

4.4 Planung für 2007 
Direkt im Anschluss gibt Günther einen Ausblick auf das Jahr 2007 und den im OV geplanten 
Aktivitäten: 
 

• 18. Mai  Besichtigung der Ausgrabungen unter dem Kölner Dom 
• 04. September  Beginn Klasse-E Kurs 
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4.5 Aktuelles 
Frühjahrsversammlung Distrikt Köln-Aachen: Georg Westbeld, DL3YAT, löst Helmut 
Arenz, DL3KAA, als bisherigen 1. Vorsitzenden ab. Als Nachfolger von Michael Meys 
wurde Stefan Scharfenstein, DJ5KX, zum stellvertretenden Distriktsvorsitzenden gewählt. 
Ulfried Ueberschar, DJ6AN wurde in seinen Ämtern als zweiter stellvertretender 
Vorsitzender und Verbindungsbeauftragter zur BNetzA bestätigt. 
 

5 Kassenbericht 
Hans-Peter trägt seinen Kassenbericht vor. Während des Prüfungszeitraumes vom 01.01.2006 
bis 31.12.2006 ergaben sich: 
Einnahmen: ▓▓▓ € 
Ausgaben: ▓▓▓ € 
 
Ein Großteil der Ausgaben wurde für die Neuanschaffung eines OV-Funkgerätes (Yaesu 
FT-897 inkl. Antennentuner und CW-Filter) aufgewendet. Weitere Posten sind unter anderem 
Druckkosten für OV-Aufkleber und Porto. Hans-Peter dankt Rainer Engels, DO4RER, für die 
Spendenbeteiligung bei den Portokosten. Weitere Details können dem Kassenbericht 
entnommen werden. 
 
Somit beträgt der aktuelle Kassenstand: 
Kasse: ▓▓▓ € 
Sparbuch: ▓▓▓ € 
 
Der OV G50 bildet folgende Rücklagen für Projekte in der Zukunft: 
Fieldday-Antenne: ▓▓▓ € 
Handfunkgeräte zur Notfunk-Kommunikation: ▓▓▓ € 
 

6 Bericht der Kassenprüfer 
Die Ergebnisse der Kassenprüfung durch Reinhard Joswig, DJ3QV und Andreas, DF1ADM 
werden von Reinhard vorgetragen. Die am 21.02.2007 erfolgte Prüfung über den Zeitraum 
vom 01.01.2006 bis 31.12.2006 ergab, dass die Buchführung ordnungsgemäß erfolgt ist, die 
Belege vollständig vorhanden waren, die Summen korrekt berechnet und die Kassenführung 
ordentlich war. 
 

7 Entlastung des Vorstandes 
Reinhard beantragt daraufhin die Entlastung des Vorstandes. Dieser Antrag wird ohne 
Gegenstimmen und mit 2 Enthaltungen per Handzeichen angenommen. 
 

8 Wahl der Kassenprüfer 
Im Anschluss werden die Kassenprüfer für den kommenden Prüfungszeitraum gewählt. Zur 
Wahl stellen sich erneut Reinhard, DJ3QV und Andreas, DF1ADM, die einstimmig bestätigt 
werden. 
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9 Allgemeine Aussprache / Verschiedenes 
• Hans-Otto Dornfeld verweist auf die Führung durch die Ausgrabungen unter dem 

Kölner Dom am 18.05.2007. Die Teilnehmerzahl ist auf 20 beschränkt, die Kosten 
belaufen sich auf 6 Euro pro Teilnehmer. 

• Am 08.09.2007 findet in Baunatal wieder der Tag der offenen Tür des DARC statt. 
Eine Delegation des OV G50 wird anwesend sein. 

• Winfried Gumprich, DO1KG, berichtet von einer Amateurfunk-AG am Gymnasium 
Kerpen mit voraussichtlich sechs Schülern der 10. und 11. Klasse. Er bittet den OV 
G50 um Unterstützung bezüglich Ausbildungsmaterial und EMV-Selbsterklärung. 

• Hans-Peter erinnert an die wöchentliche OV-Funkrunde, die donnerstags um 19:00h 
Ortszeit auf 145,3125 MHz stattfindet und vor allem auch den frischgebackenen DO-
Lizenzerwerbern den Einstieg ins Amateurfunkleben erleichtern soll. 

• Es wird über eine verstärkte Kooperation mit Feuerwehr oder Hilfsorganisationen 
nachgedacht, die eventuell eine verbesserte Notfunk-Kommunikation ermöglichen 
würde. Denkbar wäre z.B. eine Art Doppelmitgliedschaft, die eine Annäherung von 
Amateur- und BOS-Funk ermöglichen würde 

• Der Pachtvertrag des Gastronomiebetreibers in der Kantine des Bundessprachenamtes 
läuft im Juni 2007 aus. Ob die Lokalität nach diesem Zeitpunkt auch weiterhin für die 
OV-Abende verfügbar sein wird, ist noch ungewiss. 

 
 
Offizielles Ende der Versammlung: 20.45 Uhr. 
 
 
 
Protokollführer      Ortsverbandvorsitzender 
Andreas Stéveaux, DF1ADM    Günther Mester, DL3KAT 
 
 
 
________________________    ________________________ 


